

<https://info.nodo50.org/Amadeu-Casellas-logra-la-concesion.html>



Amadeu Casellas logra la concesión del tercer grado

- Noticias - Noticias Destacadas -



Fecha de publicación en línea: Domingo 7 de septiembre de
2008

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Tras 76 días en huelga de hambre Amadeu Casellas logra un compromiso para la concesión del tercer grado penitenciario. El Defensor del Pueblo de Catalunya lo visitó ayer, 5 de septiembre, en el hospital penitenciario donde estaba confinado el preso para mediar en el caso y asumió el compromiso de recuperar la concesión de permisos y, finalmente, el tercer grado. Aún no se ha definido un calendario para esto, por lo que las movilizaciones ya convocadas se mantienen, señalan desde los grupos de apoyo.

Su abogada, Diana Reig, recordaba ayer mismo que Amadeu *"ha cumplido las tres cuartas partes de la condena, su conducta es favorable, no tiene sanciones disciplinarias y además cuenta con un entorno familiar y social estable, y una propuesta firme de trabajo"*.

Con una [escueta frase el Departamento de Justicia de la Generalitat](#) informó del fin de la huelga de hambre: *"L'intern del CP Quatre Camins, Amadeu C. ha comunicat avui en una instància que deixa voluntàriament la vaga de fam"*.

El preso anarquista se encuentra ingresado en el Hospital Penitenciario de Terrassa donde iniciará su recuperación. Hoy, sábado 6 de septiembre, una manifestación partirá a las 11:00h. desde la estación de RENFE de Terrassa hasta el Hospital Penitenciario, en un nuevo gesto de apoyo a Amadeu.

Comunicado de Amadeu tras el acuerdo de tercer grado

Ayer, día 05/09/2008, a las 14.30 he dejado la huelga de hambre que venía manteniendo desde el pasado día 22/06/2008, tras alcanzar un acuerdo con el Síndic de Greuges de Catalunya, en concreto con Ignasi Garcia i Clavel, Director de Seguridad Pública y Relaciones sociales, también por mi estado de salud.

Quiero dar las gracias al apoyo recibido sin el cual este acuerdo no hubiera sido posible, a mi madre, también y muy especialmente a mi abogada, que aún y estando con un delicado estado de salud ha estado en todo momento, junto a su compañero, a mi lado. También a la CNT, en especial a los de Manresa donde estoy afiliado. También agradezco todo el apoyo recibido desde la Plataforma de la comarca de Osona. A mis amigos/as, a los Maulets de Vic, a mi prima, (...), a todas las asociaciones de derechos humanos y contra la tortura, a mis compañeros, grupos anarquistas de todo el estado español y del extranjero, y a todas las personas que con sus cartas y postales me habeis dado ánimos y fuerzas cuando flaqueaban. No sigo con la lista porque es muy larga, pero os doy las gracias a todxs por vuestro apoyo y solidaridad ya que sin él no hubiera sido posible llegar a este acuerdo con el Síndic de Greuges, que merece toda mi confianza porque, entre otras cosas, nos conocemos desde hace muchos años.

Espero que en un plazo corto podamos celebrar mi salida. Como os podeís imaginar aún tengo que estar unos días en el hospital y después en la enfermería. Por lo que a través mío o de las personas más cercanas os iré informando.

Salud y Anarquía,

Amadeu.
Hospital de Terrasa.

Fuente: [A Las Barricadas](#)

Comunicado de los grupos de apoyo a Amadeu

Los grupos de apoyo a Amadeu casellas, la abogada y abogados y su madre, tienen el gusto de haceros saber que ayer 5 de septiembre, tras 76 días en huelga de hambre, Amadeu Casellas ha puesto fin a su protesta, la cual comenzaba a amenazar gravemente su vida.

Ayer, el señor Ignasi García Clavel, en representación del Sindic de Greuges de Catalunya fue a visitar a Amadeu al Hospital Penitenciari de terrassa y le prometió lo siguiente:

1. Que cuando se recupere de la huelga disfrutará de permisos
2. Que después de los permisos le otorgarán lo que el reglamento penitenciario conoce como artículo 100.2 y que es un tercer grado restringido
3. Que después le concederán el tercer grado

Consideramos que esta victoria (parcial) es fruto de las movilizaciones populares, y hablamos de victoria a pesar de que no le están regalando nada Amadeu y el procedimiento que le han prometido es el normal.

Queremos denunciar también enérgicamente el que las autoridades penitenciarias y políticas de Catalunya hayan permitido que la huelga de hambre se extienda por 76 días, con el riesgo y padecimiento que eso ha comportado para el propio Amadeu y sus familiares. No se debe olvidar que Amadeu puede sufrir secuelas y que la recuperación total será larga.

Anunciamos también que no disolveremos los grupos de apoyo y que velaremos por el cumplimiento de todas y cada una de las promesas hechas a Amadeu.

Resaltar que quedan muchas y muchos Amadeu Casellas en las cárceles. continuaremos denunciando las injusticias que padecen diariamente y seguiremos reclamando su libertad.

La lucha continúa
Hospital Penitenciari deTerrassa, 6 de septiembre de 2008

Fuente: [Indymedia Madrid](#)

Más información

[Seguimiento de los 76 días de huelga de hambre de Amadeu Casellas](#)

[Amadeu Casellas logra la concesión del tercer grado \(Rojo y Negro\)](#)

[El Grup de Suport a Amadeu Casellas confirma que el pres ha deixat la vaga de fam \(directe!cat!\)](#)

[Hem guanyat! Amadeu Casellas deixa la vaga de fam \(Llibertat\)](#)

[El pres Amadeu Casellas abandona la vaga de fam \(VilaWeb\)](#)